

Sie kümmert sich um Probleme mit Füßen

Kronshagen - „Füße hoch“ heißt es ab Montag, 2. Juni, in Kronshagen bei Birte Weigand in der Kieler Straße 86. Dann eröffnet sie dort ihre Praxis für Podologie. „Was ist Podologie?“, werden sich Viele fragen. Der Begriff hat seinen Ursprung im griechischen Wort podos (großer Fuß) und umschreibt die medizinische Heilkunde am Fuß. Podologen behandeln Nagelprobleme, Hornhaut und andere Probleme rund um die Füße.

In ihrem beruflichen Werdegang ist Birte Weiland dem medizinischen Bereich stets treu geblieben. Dabei arbeitete sie sich vom Kopf bis zu den Füßen hinunter. Nach der Ausbildung zur Zahnarzthelferin schloss sie eine weitere zur staatlich geprüften Masseurin und Bademeisterin ab. Es folgte die Ausbildung zur medizinischen Fußpflegerin und schließlich die zur Podologin.

Seit rund 17 Jahren arbeitet sie bereits als medizinische Fußpflegerin. 2006 eröffnete die zweifache Mutter als Einpersonbetrieb in Felde eine podologische Praxis. Da die Praxis zu eng wurde, zieht sie nach Kronshagen um. „Nun geht es wieder nach Hause“, freut sich die gebürtige Kronshagenerin. Einen großzügigen Empfangs- und Wartebereich sowie drei Behandlungszimmer umfasst ihre neue Arbeitsstätte.



Eröffnet eine Podologie-Praxis in Kronshagen: Birte Weigand.
Foto Heidemann

„Behandeln und nicht nur pflegen - das unterscheidet die podologische Therapie von der Behandlung bei einer Fußpflegerin“, erklärt Birte Weigand. Die podologischen Maßnahmen helfen besonders Diabetikern, Patienten mit rheumatischen Erkrankungen und älteren Menschen, die in ihrer Beweglichkeit eingeschränkt sind. Da Birte Weiland eine Kassenzulassung hat, bekommen Diabetiker die Kosten für die podologische Therapie von der Krankenkasse erstattet. khe

Podologie-Praxis Kronshagen:
Birte Weigand, Kieler Straße 86,
Tel. 0431/2208000; birte.weigand@podomed.de